



Oposición lamenta que 4T descalifique defensa al INE

• Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

EL VOCERO del PAN, Marcos Aguilar Vega, lamentó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador haya descalificado la movilización ciudadana en defensa de INE al llamarla movimiento político, cuando la realidad es que se trató de una manifestación ciudadana en contra de su Plan B de Reforma Electoral.

"Este Presidente está lleno de rencor y soberbia, no entiende la realidad del país, no acepta que una gran parte de los mexicanos rechazan su proyecto de gobierno. Fue un claro mensaje para el Gobierno federal, es por ello que, como lo ha dicho la dirigencia nacional del PAN, nuestro partido trabaja por y para fortalecer nuestra democracia, las libertades y nuestras instituciones", dijo.

Aguilar Vega reiteró, que como se acordó en las reuniones plenarias de los grupos parlamentarios del PAN en la Cámara de Diputados y de Senadores, en trabajo conjunto

con el PRI y PRD, se trabajará en temas fundamentales como será la selección de cuatro consejeros del INE, entre ellos, el presidente del instituto el próximo mes de abril y a defender la autonomía de nuestras instituciones.

"Contrario a lo que desea el actual Gobierno con sus constantes intentos de imponer en México un sistema autoritario, con un partido único y dominante en el Ejecutivo y en el Poder Legislativo, PAN trabajará con fortaleza para detener estos ataques que buscan debilitar y someter el equilibrio de poderes para, a la postre, destruir nuestras instituciones democráticas y electorales," aseguró el portavoz.

Marcos Aguilar insistió en que Acción Nacional, frente a este grito de "Ya basta" por parte de los más de 500 mil personas en la Ciudad de México y otras miles en los distintos estados del país, reitera su cercanía

y su disposición para trabajar de manera conjunta con la sociedad civil para impulsar leyes, generar propuestas que enfrenten los problemas que afectan a los mexicanos.

18

De marzo, AMLO realizará una movilización en el Zócalo



ESTE PRESIDENTE está lleno de rencor y soberbia, no entiende la realidad del país, no acepta que una gran parte de los mexicanos rechazan su proyecto de Gobierno (...) es por ello que, como lo ha dicho la dirigencia nacional del PAN, nuestro partido trabaja por y para fortalecer nuestra democracia, las libertades y nuestras instituciones"

Marcos Aguilar Vega
Vocero del PAN